



大畠小だより No.4

チャレンジ!

令和7年7月18日
人吉市立大畠小学校
文責：千葉

1学期末PTAへの御協力 ありがとうございました

6月27日（金）に授業参観、学級懇談会、地区懇談会を行いました。今回の授業参観は、「心のきずなを深める月間」及び「人吉市『命を大切にする心』を育む旬間」にあわせ、全ての学級で「生命の尊さ」をテーマに道徳科の授業を公開しました。また、地区懇談会では、各地区の行事や日頃気になっていることなどを出し合い、夏休み目前の有意義な情報交換の場となりました。



【授業参観はりきってます！】



【地区懇談会の様子】

今年の水泳学習は・・・



今年度、大畠小学校はプールが使えなくなったため、おおがスイミングさんに御協力いただいて水泳学習を行っています。6月に5・6年生、7月に1・2年生、9月に3・4年生が学習します。2時間目～3時間目という限られた時間の中ですが、時間いっぱいいっぱい泳いで、ぐんぐん上達しています。



【いろんなグッズで楽しく学習】



【見て見て！】



【きれいなけのびです】

みんなの願いがかないますように

1年生は、アヴニールおこばこども園の年長さんと一緒に、七夕飾りを作りました。休み時間には、通りかかった他の学年の子供たちも手伝って、笹がたわみそなほど豪華な飾りが出来上がりました。飾り付けが終わった後は、みんなで年長さん手作りの梅ジュースをいただきました（運動会の総練習の時、年長さんたちが大畠小の梅の実を拾って持って帰り、作ったジュースです）。みんなの願いごと、きっとかないますね。



明日から夏休み ～夏休みにしかできない チャレンジを！～

1学期、たくさんのチャレンジを通してぐんと成長した大畠っ子たち。この夏休みも、熱中症、雷、大雨などに気を付けて、元気にチャレンジする夏にしてください。

